
МАУ,ЩО к.Щом детского и юношеского туризма и экскурсий> >

протокол Nь t l20242025

заседания педагогического совета МАУ ДО ДДЮТЭ

з0.08.2024

Тема: ((Единое образовательное пространство муниципЕLlrьного образования

< Город Березники)):  от задач к результату)

Место проведения: МАУ ДО ДДЮТЭ, пр. Большевистский, д.7

Присутствовали:

Председатель: Чернавина С.А., директор
Секретарь: Наставникова Т.А., методист

Членыпедсовета: 14 человек

Состав правомочен дпя принятия решений.
Отсутствовали: Бардина С.Г., Буторин В.Б., Марченко Ю.Э. (очередной отпуск),

Михайлова О.Л. (больничный лист).

Повестка дня:
1. Единое образовательное пространство муниципzLльного образования кГород

Березники):  от задач к результату (по матери€tлам доклада начапъника управления
образования администрации г. Березники Моисеева О.А. на авryстовском

совещании руководителей ОО).

2. Приоритетные направления деятельности МАУ ДО ДДЮТЭ в 20242025

уlебном году.

3. Итоги ЛоК2024.

4. Организация приема детей в МАУ ДО ДДОТЭ. Организация начала учебного
года.

5. Согласование дополнительных общеразвивающих программ (ДОП) и

адаптированных дополнительных общеразвивающих программ (АДОП) на 2024

2025 учебный год.

6. Инструктаж по антитеррористической безопасности и действиям в

чрезвычайных ситуациях.

Ход заседания

1. По первому вопросу слушали:
Чернавину С.А., директора МАУ ДО ДДЮТЭ, об основных достижениях и

проблемах в системе образования г.Березники (по материалам доклада Моисеева

О.А. на августовском совещании руководителей ОО) с акцентом на

дополнительное образование и МАУ ДО ДДЮТЭ.
Решили:

Педагогам принять информацию к сведению о значимых достижениях в сфере

образования в 202З2024 уч. году и перспективах рЕввития дополнительного
образования в г.Березники и МАУ ДО ДДЮТЭ в 20242025 уч. году.

голосовали:

< < За> >   14 человек



< Против>   0

< < Воздержался> >   0

2. По второму вопросу слушали:
ЧеРНаВИнУ С.А., директора МАУ ДО ЩЮТЭ, о приоритетах и основных задачах

деятельНостИ мАУ дО ддютЭ в 2о242025 уч. гоДУ, о ходе реапизации
программы р€lзвития МАУ ДО ДДЮТЭ.
Работа в творческиХ группаХ по наlrравленияМ р€lзвития деятелъности Щl[ОТЭ:
экологическое, краеведческое направления, туристская деятельность,
общественные организации.

Решили:

2.| . Педагогическому коллективу принять за основу в своей деятельности
поставленные задачи.

2.2. ВключитЬ В программУ р€ввития мАУ дО ддютЭ мероприятия,
предложенные творческими группами.

2.3. Активизировать деятельность педагогических сотрудников через участие в
грантовых конкурсах.

голосовали:
< За>   14 человек

< Против>   0

< < Воздержался> >   0

3. По третьему вопросу слушали:
шамарданову с.г., заместителя директора, по итогам летней оздоровительной
кампании в 2024 году.

Решили:

3.1. Считать летнюю оздоровительнУю кампанию 2о24 года реuLдизованной. ,Щать
положительную оценку ЛОК2024.
З.2. Считать реапизацию программ летнего отдыха качественной.
3.З. Объявить благодарность педагогам, участвовавшим:
 в организации лшI  и ре€lлизации программы Лш < < СемьЯ> : Воробьевой Е.д.,
Наставниковой А.В.;  Семериковой с.А.' Михайловой о.л., Кнуровой Н.В.,
Чебыкиной И.В.,
 в городских мероприятиях в рамках лок (военнопатриотическая игра
< ОрленоК> > , фестИв€lJIЬ искусстВ < Ща здравствуют каникулы!> , фестив€lль спорта
< < Здоровым быть здОрово> > ):  Семериковой с.А., Михайловой О.Л., Кнуровой н.в.,
Чебыкиной И.В., Наставниковой А.В.;
 в профильной смене в ЗЛОО! < Щружба> > : Семериковой С.А.;
 в проведении туристских походов: Хворовой т.в., Пупыревой Е.В., Шейкиной
Ю.И., Буторину В.Б., Марченко Ю.Э., Семериковой С.А.;
 в оказании платных образовательных услуг для образовательных учреждений:
Бардиной с.г., Воробьевой Е.А., Мусихиной Е.п., Шабалиной н.в.,
Наставниковой А.В., Хворовой Т.В., Пупыревой Е.В., Шейкиной Ю.И.
голосовали:

< < За> >   14 человек

< Против>   0

< < Воздержался>   0



4. По четвертому вопросу слушали:

шамарданову с.г., заместителя директора, по вопросу организации

образовательногО процесса и приема обучающихся в20242025 улебном году,

Решили:

4.1. Принятъ к сведению информацию по организации образовательного процесса

в 20242025 уlебном году.

4.2. Начжъ ре€шизацию дополнительных общеразвивающих программ (ДОП) и

адаптированных допопнительных общеразвивающих программ (ддоп) с

02.09.2024 г.

4.3. Организовать ,Щни открытых дверей с 04.09 по 06.09.2024 г,

голосовали:

< < За>   14 человек

< < Против> >   0

< < Воздержался> >   0

5. По пятому вопросу слушали:

Воробьеву Е.Д., методиста, о ре€} лизации ДОП и АЩОП в 2024,2025 уч, году,

Решили:

Согласовать и утвердить ЩОП и АЩОП к реализации в 20242025 щ. году:

ДОП < < Введение в туризм)

ДОП < < Спортивный туризм>

ДОП ((Спортивное совершенствование)

ДОП < < I IТкола безопасности)

ДОП < Юные туристыкраеведы)

ДОП < Моё Верхнекамъе>

ДОП ((Путешествия по родному краю)

ДОП < Ступени (скаутинг)>

ДОП < < Активный гражданин)

ДОП кОФП>

ДОП кОФП туриста)

ДОП (Гитара и песня)

ДОП кЩветоводство)

ДОП ((Геология и человею)

Председатель

Секретаръ

ДОП < Экоразвитум)

ДОП < Природное наследие

Верхнекамья> >

ДОП < В мире животных> )

ДОП < Клуб авторской песни < < Наденька> >

ДОП < Народное искусство Прикамья)

ДОП < < Карусель> >

ДОП < < Знатоки земли Пермской> >

ДОП < < Экологическое волонтёрство)

ДОП кМир профессий. Ветеринария))

ДОП < < Первая помощь)

ДОП кСледопыты))

АДОП < < В мире животных)

АДОП < Моё Верхнекамъе>

С.А. Чернавина

Т.А. Наставникова

голосовали:

< За> >   14 человек

< < Против> >   0

< < Воздержался>   0

б. По шестому вопросу слушали:

Чернавину с.д., директора мду до ЩЩIОТЭ, с инструктажем по

антитеррористической б..оrru""ости и действиям в чрезвычайных ситуациях. она

познакоМила сотрудников с основными правилами безопасности и выработки

навыков црамотного и рацион€tльного поведения,
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